Öffentlichkeit zu beschäftigen. Doch das ist falsch. Natürlich muß der Lehrer zunächst dafür Zeit auf wenden, doch das macht sich in der Folge bezahlt

## **Elternhaus und Schule**

Dafür ein Beispiel: In der Schule Nummer 261 unseres Stadtbezirks leistet ein Elternaktiv eine gute Arbeit. (Das sind Eltern, die sich besonders aktiv für die verschiedensten schulischen Belange in der Schule und im Wohnbezirk einsetzen, d. R.) Hier wirken

ein Elternkomitee (ähnlich unserem Elternbeirat. d. R.) für die gesamte Schule und Elternbeiräte (ähnlich unserem Klassenelternaktiv, d. R.) in jeder Klasse. Eltern machen am Wochenende mit den Kindern Ausflüge, leiten Exkursionen und veranstalten Schul-

abende. Auf den Höfen von Häusern, die in der Nähe der Schule liegen, ist abends ebenfalls ein Dienst der Eltern eingerichtet. Die Vertreter des Elternaktivs arbeiten individuell in den Familien, die bei Erziehung ihrer Kinder Hilfe und Unterstützung benötigen. Früher war diese Schule im Stadtbezirk schlecht ange^ schrieben, heute gehört sie zu den besten. Ein großes Verdienst daran hat das Eltern-



Programmisten und Operateure für Rechenmaschinen bildet die Mittelschule Nr. 54 in Baku, der Hauptstadt der Aserbaidshanischen SSR, aus ZentraibüdZAPN